

La conférence

De la boîte à chaussures à la comptabilité dématérialisée : c'est possible !



Présentation

A l'occasion du 69^e congrès, une conférence abordait déjà les différentes façons de repenser l'organisation de la mission de tenue comptable, cœur de métier de la profession. Après cette réflexion sur de nouveaux modèles et dans la continuité de ce qui a été initié à Lyon, il est temps de passer à l'action !

Plus pragmatique que théorique, cette conférence se veut le reflet des tendances actuelles de cabinets qui ont déjà pris, partiellement ou totalement, le virage du numérique pour leurs missions traditionnelles : collecte de documents, comptabilité en ligne, applications sur smartphones, automatisation des process, etc. Avec les conséquences directes que cela induit sur le cadre opérationnel, l'organisation et la rentabilité de la mission classique, découvrez comment certains sont définitivement entrés dans la troisième révolution industrielle, celle des NTIC, jusqu'à en devenir des protagonistes. Maintenant que la voie est ouverte, venez chercher les clés du succès et lancez-vous !

Intérêts

- Bénéficier de témoignages de confrères sur des réalisations
- Prendre connaissance de mises en œuvre de solutions
- Connaître les échecs et les réussites
- Avoir un état des pratiques

Objectifs

- Comprendre quelques solutions, leurs apports et limites
- Identifier les risques éventuels, effet miroir aux alouettes
- Classifier les solutions mises en œuvre et l'adéquation avec mon cabinet

Points abordés

- Retour d'expérience de quatre cabinets
- Présentation de solutions
- Prise en compte des besoins clients



Nicolas CABANES
Expert-comptable



Jacques-Philippe CHEVALIER
Expert-comptable



Dimitar KRASTEVA
Expert-comptable



Guillaume PROUST
Expert-comptable



Claude ROBIN
Expert-comptable